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Après avoir déclaré ouverte la séance ordinaire du Conseil Municipal à 19H50, Monsieur le 
Maire, président de la séance, a fait l’appel nominal des conseillers et a constaté que le 
quorum était atteint.  
Etaient présents : Serge MACUDZINSKI, Jean Michel ROBERT, Pierre BEGHIN, Michel 
ROGER, Rosine GRANDIN, Annick LEFEZ, Marie-Christine FOULET, Jackie CHERFILS, 
Olivier MASSY, Gérard KOTUSIK, Chahinumsse AZOUZA, Sylvie FERETTE-LOPES, 
Emilie DORR  
Excusés avec pouvoir : Brigitte SVITEK qui donne mandat à Jackie CHERFILS, Latifa 
HASNI qui donne mandat à Annick LEFEZ, Daniel DERNIAME qui donne mandat à 
Chahinumsse AZOUZA, William MAYEUX qui donne mandat à Marie-Christine FOULET.  
Absents non excusés-ées : Céline DERACHE, Caroline BREBANT, Florian CHABOD, 
Frédéric DO CABO, Ezéquiel FERREIRA, Karine GRUBSKI. 

 

A été désigné comme secrétaire de séance, M. Michel ROGER, qui l’a accepté. 

 Le procès-verbal de la séance du 7 juillet 2022, est approuvé à l’unanimité, en spécifiant 
que M. CHERFILS a donné un mandat à Mme SVITEK, à modifier.    

 

 Introduction de M. le Maire  

M. le Maire fait le tour de l’actualité communale pendant les deux mois d’été et depuis la 
dernière séance du Conseil Municipal du 7 juillet. 

 

 Avis et décisions 
 Administration générale, finances, personnel  

- SIRESCO, modification des statuts, suite à la démission de la ville de Choisy le Roi 
(94) du syndicat : 

Suite à la démission de la ville de Choisy le Roi, du Syndicat Intercommunal de Restauration 
Scolaire ; les villes adhérentes doivent délibérer.  

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve la démission de la ville de Choisy le Roi et la 
modification des statuts.  

Conseil Municipal  
Séance du 25 août 2022 

Compte rendu des décisions 
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Le Conseil Municipal est informé, qu’un groupe de travail et de réflexion sera mis en place 
à la rentrée scolaire, concernant les conditions de restauration des enfants et des seniors, 
sur la pause méridienne et toutes les améliorations à apporter à ces temps et avoir un suivi 
plus poussé du SIRESCO, pour améliorer la qualité. Nous donnerons ainsi les moyens aux 
élus-ues qui participent au Conseil d’Administration du SIRESCO de mieux nous 
représenter.  

 
-  Modification du tableau des effectifs du personnel :  

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide la modification du tableau des effectifs, en créant 
un poste d’adjoint administratif pour le service Festivités Restauration Entretien, suite 
pérennisation d’un apprentissage.   

- Un nouveau service jeunesse :  

Après une présentation par M. le Maire, le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve la 
création d’un service jeunesse, à part du service enfance. Un projet nouveau va être réfléchi 
avec un cadre expérimenté, tout sera mis à plat.  

 
- Point sur le personnel (entrées et sorties) : 

Est présenté au Conseil Municipal, un point sur les départs et arrivées dans le personnel. 
Au niveau des contrats d’apprentissage, une nouvelle apprentie au service social, pour 
préparer un diplôme d’assistante sociale, et une apprentie en Bac professionnel service 
aux personnes (à la crèche) qui a démissionné.   

 
- Point sur les subventions obtenues :  

M. ROBERT, adjoint chargé des finances, fait un point sur les subventions obtenues sur les 
différents projets, notamment sur les travaux de la crèche, les travaux de voirie sur le square 
P. Picasso, la restauration du tableau du Rosaire de l’église (par le département, reste en 
attente la subvention de l’Etat) et le plateau ralentisseur devant le Lycée Professionnel. Par 
contre les demandes déposées auprès de la préfecture, dans le cadre de la dotation 
subvention et investissement (DSIL) les demandes ont été refusées, pour la crèche et le 
projet baraquement. Pour la crèche, les travaux étant entamés, il n’est plus possible de faire 
une 2ème demande, par contre, un nouveau dossier sera déposé pour le projet baraquement. 
Enfin, pour rappel, le fonds de concours attribué l’Agglomération Creil Sud Oise, a été 
accepté pour les travaux de la crèche, pour une somme de 30.000 €.  Il rappelle, qu’il est 
important de prendre le temps de monter les projets, de déposer les demandes de 
subventions.  

 

 Travaux et urbanisme  
- Avenant de prolongation du marché de chauffage :  

Après une présentation, le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve l’avenant du marché 
de chauffage (entretien des chaudières et approvisionnement du gaz) pour 6 mois, en 
attendant que le marché soit analysé, car celui-ci a été lancé au mois de juillet. De plus, à 
partir du 1er janvier 2023, l’approvisionnement en gaz se fera par le groupement de 
commande du SE60, auquel a adhéré la commune.  

 
- Point sur les travaux en cours (Présentation par M. ROGER et M. CHERFILS) : 
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M. CHERFILS : fait le point sur les divers travaux de voirie et de paysage et notamment les 
travaux de revalorisation des abords de l’église, le parking de la solidarité.   
M. ROGER : Fait le point sur les travaux en cours à la crèche : escalier posé, ascenseur à 
la mi-septembre, 15 jours de retard pris par le plaquiste. Pour les travaux aux écoles, tout a 
été réalisé, la commission de sécurité a donné un avis favorable sans réserve. Deux 
bureaux en mairie ont été remis en peinture.  

 Enfance/jeunesse 
- Ateliers du mercredi et pause méridienne -temps de cantine- : 

C. AZOUZA : présente les nouveaux ateliers qui seront proposés aux enfants de l’accueil 
de loisirs le mercredi et le midi, sur le temps cantine ; Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
approuve :  

• Les ateliers du mercredi prévus pour le dernier trimestre : escrime, atelier 
nature sur le jardin de la tranchée et jeux de société ; pour 2023, 
apprentissage de la natation et « savoir rouler en vélo ».  

• Le maintien de l’atelier « soutien scolaire » par les enseignants du mercredi 
matin.  

• Les activités durant le temps de cantine : jeux collectifs au gymnase, dojo, 
ateliers à la bibliothèque autour du livre, atelier jardinage, jeux de société.  

Le Conseil Municipal souhaite que les propositions des ateliers puissent être présentées, 
beaucoup plus en amont, afin que la communication envers les familles soit lancée 
largement avant la rentrée scolaire. 

 

 Culture / Sport / Loisirs 
- Nouvelles animations par/et à la bibliothèque et ateliers municipaux à la rentrée : 

M. BEGHIN : présente les ateliers et offres de services qui seront proposés par la 
bibliothèque et qui concernent des publics différents. Concernant les ateliers municipaux 
(sportifs et culturels) ils sont tous reconduits, et un atelier sur la maitrise de la langue 
française sera proposé et ouvert, s’il y a au moins 5 inscrits.  

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve les propositions et reconduction d’ateliers.  

 
 

 Questions diverses et informations  

Sont présentés aux élus-ues, les différents bilans : session des vacances de juillet pour 
l’accueil de loisirs et jeunes, bilan de la session du mois d’août, bilan de la sortie des 
familles, bilan de la journée des oubliés des vacances, bilan du chantier international avec 
l’association Concordia. Aucun problème particulier n’est à relever. Les élus-ues regrette 
que les effectifs ne soient pas en augmentation pour l’accueil de loisirs.  

L’ordre du jour, étant épuisé, M. le Maire clôt la séance close à 21H50.  


